
 

 

      
 
 

ISTANZA con risposta scritta ai sensi dell’art 21 comma 4 del Regolamento del Consiglio 

Metropolitano - Bonifica e recupero ambientale della discarica di Cupinoro -  

 

Presidente Gruppo Misto Avv. Alessandro Priori 

Premesso che; 
la Regione Lazio con propria lettera alla commissione petizioni del Parlamento europeo ha 
dichiarato che "la discarica di Cupinoro ha terminato le proprie disponibilità di conferimento il 
22/01/2014 e che, attualmente sono state avviate le procedure per la chiusura definitiva e la 
messa in sicurezza permanente delle vasche; 

 
Considerato che; 

la possibile riutilizzazione  della  medesima discarica per il conferimento dei rifiuti rappresenta 
una mera supposizione priva di fondamento" 

 
che;  

a distanza di due anni dalla chiusura della predetta  discarica di Cupinoro i Comuni di 
Bracciano, Anguillara, Cerveteri, Ladispoli non hanno ancora avuto alcuna risposta concreta 
dalla Regione Lazio in merito all’attività di vigilanza e controllo su questo “eco-mostro”; 

 
che;  

nonostante il sollecito di chiarimenti -  inevaso-  da parte del Commissario Prefettizio del 
Comune di Bracciano Dott.ssa Alessandra De Notaristefani al Presidente della Regione Lazio 
Nicola Zingaretti, circa  l'incertezza sull’attività dei lavori di bonifica ambientale,  che per legge 
ricordiamo,  deve essere avviata dopo la chiusura dell’impianto stesso, a tutela della salute 
pubblica e della salvaguardia dell'ambiente, anche al fine di scongiurare emissioni in atmosfera 
ed eventuale contaminazione da percolato delle falde acquifere; 

Vista; 
 la competenza della Città Metropolitana in materia di Pianificazione territoriale e ambientale in 
particolare  rifiuti, tutela delle acque e risorse idriche, art.8 commi 1,2 dello Statuto, che è prerogativa 
della Città Metropolitana di coordinare le proprie attività  con la Regione e i Comuni ricompresi nel suo 
territorio art.1 dello Statuto;  
  
Vista; 

la forte preoccupazione manifestata alla Regione Lazio da parte dei Sindaci ricompresi 
nell’ambito del bacino della discarica di Cupinoro, sulla urgente necessità che la Regione intervenga 
assicurando tutte le risorse economiche necessarie alla messa in sicurezza e alla bonifica del sito, 
soprattutto in considerazione della relazione depositata  dall’ARPA, nella quale si sottolineano forme di 
inquinamento in atto; 

 
Tutto ciò Premesso  

 
 
 
 
 

Gruppo Consiliare  Misto  
Consigliere Citta Metropolitana Roma  
Avv. Alessandro Priori. 
 
 
 
 
 
                                          

 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

SI INTERROGA 
con risposta scritta ai sensi dell’art 21 comma 4 del Regolamento del Consiglio Metropolitano 

il Vice Sindaco della Città Metropolitana di Roma capitale Mauro Alessandri 
 

circa l’azione avviata degli uffici della Città Metropolitana a sostegno e tutela dei Comuni di Bracciano, 
Anguillara, Cerveteri, Ladispoli. Se siano state indirizzate sollecitazioni agli uffici competenti della 
Regione Lazio sullo stato dell’arte modalità e tempi del programma necessario al perfezionamento delle 
procedure di bonifica, risanamento ambientale ivi compreso il trattamento del post mortem. 
Di chiarire altresì se l'autorità prefettizia del Comune di Bracciano abbia preventivamente consultato 
e/o informato l’Ente Città Metropolitana di Roma Capitale della messa a bando della nuova 
impiantistica TMB (trattamento Meccanico Biologioco) 
 
 

Alessandro Priori  
Consigliere Città Metropolitana Roma  

Gruppo Misto  

                                                                                                                                       

 
 


